



Pièces	5 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	84716115
Prix	898 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Plongez dans l'élégance intemporelle de l'Art Déco avec cet appartement exceptionnel niché au dernier étage d'un immeuble prestigieux au centre de Cannes. Localisation de rêve : À seulement 10-15 minutes à pied du célèbre Palais des Festivals de Cannes et des plages de renommée mondiale, cet appartement offre un accès privilégié à l'essence même de la vie cannoise. Les commerces, les écoles et les transports sont à portée de main, offrant un mode de vie pratique et dynamique au quotidien. Caractéristiques de l'appartement : Spacieux et lumineux, cet appartement de 5 pièces offre un espace de vie ...

Immerse yourself in timeless elegance with this exceptional apartment nestled on the top floor of an Art Deco building in the center of Cannes. Prime Location: Just a 10-15 minute walk from the iconic Palais des Festivals de Cannes and the world-renowned beaches, this apartment offers privileged access to the essence of Cannes life. Shops, schools, and transportation are all within immediate reach, providing a convenient and dynamic lifestyle. Apartment Features: Spacious and bright, this 5-room apartment offers generous living space, perfect for hosting family and friends. The Art Deco design ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

